

ABSTRAK

Dinia Nailul Farah, 2024, *Penerapan Metode Mudarosah Dalam Menjaga Hafalan Al-Qur'an di Madrasah Tanwirul Qulub Jalan Agussalim IV Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Suwanto, M. Pd. I.

Kata Kunci: Penerapan, Metode Mudarosah, Menjaga Hafalan

Al-Qur'an merupakan suatu pedoman hidup bagi seluruh umat manusia khususnya umat muslim. Di samping itu, al-Qur'an juga merupakan salah satu kitab Allah swt yang wajib kita pelajari dan kita pahami serta amalkan pada kehidupan sehari-hari. Salah satu cara memelihara kemurnian Al-Qur'an yaitu dengan cara menghafalkannya. Menghafal al-Qur'an hingga saat ini masih dilakukan oleh sebagian umat islam di dunia. Seorang penghafal al-Qur'an tidak hanya fokus pada menambah hafalan baru, akan tetapi menjaga hafalan tidak kalah penting. Salah satu cara agar suatu hafalan tidak mudah terlupakan yaitu membutuhkan suatu metode menghafal. Salah satu metode menjaga hafalan Al-Qur'an yaitu metode *mudarosah*.

Fokus penelitian dalam skripsi ini yaitu: *pertama*, Bagaimana penerapan metode *mudarosah* dalam menjaga hafalan Al-Qur'an di Madrasah Tanwirul Qulub Jalan Agussalim IV Pamekasan?. *Kedua*, Apa saja faktor penghambat dan faktor pendukung dalam penerapan metode *mudarosah* dalam menjaga hafalan Al-Qur'an di Madrasah Tanwirul Qulub Jalan Agussalim IV Pamekasan?. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian di Madrasah Tanwirul Qulub jalan Agussalim IV Pamekasan sebagai berikut: *pertama*, Penerapan metode *mudarosah* dilaksanakan dengan cara memperdengarkan hafalan Al-Qur'an secara bergantian dengan kelompoknya yang terdiri dari 3 sampai 4 santri sesuai dengan pencapaian hafalan Al-Qur'annya. Didalam kelompok *mudarosah* ini terdiri dari satu membacakan hafalannya, satu lagi menyimak hafalan dan memperbaiki hafalan temannya dengan membuka mushaf, dan yang lainnya menyimak dengan hafalan al-Qur'annya tanpa membuka mushaf. *Kedua*, Adapun faktor penghambat dalam menerapkan metode *mudarosah* di Madrasah Tanwirul Qulub Jalan Agussalim IV Pamekasan yaitu kurang aktifnya kehadiran santri, waktu yang dimiliki sebentar, kemampuan setiap santri yang berbeda, serta sulitnya membedakan ayat *mutasyabihat*. Sedangkan faktor pendukung dari penerapan metode *mudarosah* yaitu aktifnya kehadiran guru, adanya guru tambahan, dukungan dari guru dan orang tua, melatih mental santri, serta meningkatkan motivasi dan semangat santri.